

Rocroi, le 14/01/2025

Madame, Monsieur,

Face à l'épidémie de grippe en Grand Est, l'ARS par communiqué du 10/01/2025 appelle à la vigilance collective pour protéger les personnes les plus vulnérables.

Dans ce cadre-là, nous vous demandons de bien vouloir porter le masque au sein de la résidence, à compter de ce jour.

Par ailleurs, nous vous rappelons l'importance de respecter des gestes barrières pour limiter la transmission des virus de l'hiver, afin de protéger nos aînés.

Nous nous tenons à votre disposition pour tous renseignements complémentaires.

Vous remerciant par avance pour votre compréhension, nous vous prions d'agréer nos respectueuses et dévouées salutations.

La Directrice Déléguée



I. LEGROS

Le Médecin Coordinateur



Dr DELEBOIS

La Cadre de santé



S. GOBRON